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Requerimento

Nº “0473 EMENTA: REFORÇANDO REQUEIRO PARA
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA JOSÉ
VENTURA EM TODA EXTENSÃO — BAIRRO
GERALDO CORREIA DE CARVALHO
(morzozo 15 436 4).

SENHOR PRESIDENTE,

Considerando que recebemos inúmeras reclamações de moradores e
usuárias, daquela região, acerca dos buracos existentes na rua citada;

Considerando que os buracos podem causar acidentes e prejuízos para os
moradores de nossa cidade“,

REQUEIRO, após ouvido o Plenário na forma regimental & observadas
formalidades legais, que seja oficiado o chefe do executivo Municipal, para que
encaminhe ao setor responsávei da Prefeitura Mumcrpai de Riigeirão Preto
(INFRAESTRUTURA) RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA JOSE VENTURA
EM TODA EXTENSÃO - BAIRRO GERALDO CORREIA DE CARVALHO
(PROT-2020 26 436 4) CONSIDERANDO QUE DESDE 24 DE SETEMBRO
DE 2020 ESTAMOS SOLICITANDO! E NÃO FOI PROVIDENCIADO
NENHUM EMERGENCIAL DE OPERAÇAO TAPA BURACOS.

Em conformidade com o artigo Bº iinha “b" da Lei Orgânica do Municipio
de Ribeirão Preto.

Sala das Sessões, 06 de Julho de 2021.
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